
 

 

REQUERIMENTO 041/2023 
 
 
 

SR. PRESIDENTE, 
SRS. VEREADORES, 

SRAS. VEREADORAS, 
 
 
 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado 

ofício ao Prefeito Municipal, José Aldemir Meireles de Almeida e ao Secretário de 

Infraestrutura, Alysson de Sousa Lira, solicitando a recuperação do calçamento da 

rua Arsênia Feitosa Cavalcante, localizada no bairro Edmilson Cavalcante desta 

cidade, precisamente a área que dá acesso ao bairro Vila Nova.  

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
 

Esta solicitação é uma reivindicação dos moradores dos bairros em questão, 

os quais estão reclamando da quantidade de buracos que têm formados no 

calçamento, onde a referida localidade está muito deteriorada, causando risco a quem 

passar por ela de automóvel. 

Diante do exposto e pela sua importância, conto com o apoio dos meus pares 

para a aprovação desta solicitação. 

 
 
 
PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 08 DE SETEMBRO DE 2023.  
 
 
 
 
 
 

 
Lamarque Barros Campos de Souza 

Vereador – Cidadania 


